

我が街の記念碑

朝倉彫塑館

日暮里駅 徒歩5分



朝倉彫塑館の前に立つ遠藤さん



洋風建築で、壁はコンクリート打ち放しにコルタール塗りの黒い外壁、屋上には花壇があり、そのタイルがなんともレトロでいいんです。

【台東・塗装・遠藤秀明通 信員】アケセスはJR日暮里駅の北口から、徒歩5分という便利な場所にあります。建物の主の朝倉文夫は、東京美術学校(現・東京藝術大



昭和初期の「粋」を集め 鉄筋と木造が融合

谷中の街を見守るように「砲丸」博士像がドーンと構えています。内部のアトリエには窓が多く、これは鑑賞上光線を考慮したものです。作品は人物像と、本人が愛猫家というところもありネコの像が多いです。書斎の書棚が素晴らしい。天井まで約5メートルの棚に、蔵書が敷き詰められて

います。いま製作したらどのくらいかかるのか、金額が気になります。住居棟は竹をモチーフとした木造で階建て数寄屋造り(時代劇に出てくる粋な料亭のよう)。中庭に池があり、立派な鯉が何匹も泳いでいます。その中庭を中心とした、美と静けさを感じさせる建物です。



設備 清水弘之

忘れえぬこと

親元離れ転地療養 大自然と心ある大人

私は1歳半で小児喘息になってしまいました。

今では予防薬や良い薬がありますが、当時のような良い薬はなく、ひたすら発作が収まるのを待たなければならず、大変辛い思いをいたしました。が、今思えば親の方がど

れだけ心配したんだろうと改めて思います。

小児喘息は小学生の高学年くらいで自然治癒する傾向ですが、小学3年生の時、港区が運営していた沼津にある転地療養の沼津学園に親元を離

頃「酒は人間そのものに外ならぬ」の名言を残したポードレルに憧れていた。大学入試の際、大林がポケットに忍ばせたウイスキーの小瓶を飲みながら答案を書いてみると、試験官の

教員から「良き香りがいたしませんな」の言葉。「先生も一杯いかがですか」と勧めたところ「頂戴いたしましよう」と、試験中だというのに試験官と酒を酌み交わしたという。

詰将棋

6	5	4	3	2	1
		金	王	金	
		馬	馬	馬	
			歩		

チヨット一服(1022)

1973年に歌手デビューした山口百恵は、森昌子、桜田淳子とともに「花の中三トリオ」と呼ばれ、ヒット曲も飛ばしながら、映画やドラマへの出演も果たしたが、三浦友和との婚約を機に芸能界引退を決意。1980年10月5日、日本武道館でのファイナ

ルコンサートで7年半の活動にシリオドを打った。40年後の今年10月、NHK・BSでコンサートをラルで放送した。当時は気づかなかつたが、今見ると山口百恵は落ち着いた大人の女性だ。21歳での引退は惜しまれつつも祝福されて伝説となった。「さよならのかわりに」。



想像してごらん、アントニオ猪木のないプロレス界を。想像してごらん、宮崎駿のいないアニメ映画界を。そんなイマジナリな世界を映画にしたのが、今回紹介する『イエスタデイ』(2019年公開)製作・イギリス)。

イエスタデイ

監督は「トレインスポッティング」のダニー・ボイル、脚本は「ラブ・アクチュアリー」のリチャード・カーティス、主演はヒメーシュ・パテルが務めている。エド・シーラン役に本人が登場するのも話題となった。

もしもビートルズがいなかったら

タイトルになっている『イエスタデイ』をはじめ、『バック・イン・ザ・USSR』『アイ・ソー・ハー・スタンディング・セイル・ヘルプ』『オール・ユー・ニード・イズ・ラブ』『レット・イット・ビー』『ザ・ロンク・アンド・ワインディング・ロード』『シー・ラヴス・ユー』『オブ・ラ・デイ、オブ・ラ・ダ』

DVD ブルーレイ



「ハイ・ジュード」…全編に流れるの楽曲の数は、ピートルズファンならずとも、どこかで聞いて知っている曲ばかり。しかもいずれも美しく素晴らしい。事実上の解散から半世紀を経た今、伝説のバンドの妻を改めて思い知らされること間違いなしの作品。